

Motociclismo

Semilla gijonesa en el Mundial

La firma local BertoGlobal Motor Sport representa y asesora a varios pilotos jóvenes que ya disputan el Campeonato del Mundo: «Queremos que se sientan arropados»

J. J., Gijón

BertoGlobal Motor Sport es una empresa gijonesa que durante años se dedicó a la organización de eventos relacionados con las motos, entre ellos el Gijón Motor Weekend, pero a la que la pandemia obligó a reciclarse. Ahora se dedica a la representación y asesoramiento de pilotos y cuenta en sus filas con varios que ya disputan las más altas competiciones internacionales como el Mundial de velocidad o el de Superbikes.

El responsable de la empresa es Alberto Hernández Iglesias. «A raíz de lo del covid nos surgió la posibilidad de empezar a trabajar con un piloto joven, David Salvador, y ahora ya tenemos cuatro», señala. Salvador está haciendo el Mundial en Moto3 y «los otros pilotos son Marc García, que es campeón del Mundo en la SPP 300 de Superbikes; Alex Toledo, que está corriendo en Moto2 en el Junior GP, y Marco García, que disputa la categoría Stock 600 en la Junior GP». A ellos acaba de unirse Alessandro Morosi, que corre en Moto3 de la Junior GP. Esta categoría es el paso previo al Mundial y se disputa en circuitos de España, Portugal e Italia. Son todos



Alberto Hernández. | Marcos León

ellos pilotos jóvenes, ya que el mayor de todos es Alex Toledo, con 23 años.

«Básicamente somos sus representantes deportivos, pero aunque les gestionamos los contratos también hacemos otras cosas como búsqueda de patrocinios, los acompañamos a las carreras para tratar de solucionarles los problemas que puedan surgir y que se sientan arropados», aclara Alberto, que añade: «tenemos un tope, no cogemos más porque lo que queremos es hacer un buen trabajo con cada piloto».

De cara al futuro, Alberto quiere que sus pilotos sigan mejorando: «Morosi acaba de fichar por un buen equipo para intentar llegar a Moto3. Marc García está en un equipo chino, el Kove Racing, y con muchas opciones de volver a luchar por un título». Pero en su mente está también volver a retomar la organización de eventos: «algo como el Gijón Motor Weekend pero en otra ciudad, porque aquí no tenemos los apoyos suficientes para repetir». Alberto Hernández aprovecha para hacer un llamamiento a las empresas «porque tenemos fórmulas fiscales para que las empresas también se beneficien y que a la vez llegue dinero a los pilotos».

Polideportivo

La Gala del Deporte Gijonés se celebrará el día 21

J. J. Gijón

El campeón del mundo de pesca submarina Santiago López Cid, la jugadora de voleibol Daniela Álvarez, el Telecabalero Gijón, el entrenador Alberto Suárez, la Asociación de Veteranos del Sporting o el Grupo Covadonga son alguno de los galardonados en la Gala del Deporte Gijonés 2023 que tendrá lugar en la Colegiata San Juan Bautista el próximo día 21. Los premios son concedidos por el Patronato Deportivo Municipal y junto a los anteriores también tendrán un reconocimiento la Asociación Alarde, el programa de rehabilitación cardíaca extrahospitalaria del Hucab, Emulsa, el colegio público Pumarín, Protección Civil, el club voleibol La Calzada, La Muerada, Jesús Ángel Rodrigo, Natasha Lee o el club Atlético Gijonés.

Atletismo

X Carrera Solidaria entre el Club de Regatas y el de Tenis

J. J. Gijón

La décima carrera solidaria Real Club Astur de Regatas-Real Club de Tenis con el lema «Del mar a la tierra» tendrá lugar a partir de las 11 horas del próximo día 23 a beneficio de Aspace.

Las inscripciones ya están abiertas y se prolongarán hasta las 23 horas del día 21 al precio de 8 euros. La organización también ha abierto una cuenta solidaria en Unicaja Banco para todos los que quieran hacer un donativo a esta asociación sin necesidad de participar en la carrera. Los dorsales se entregarán en el Club de Regatas el día 22 entre las 13 y las 20:30 horas y no habrá entrega el día de la prueba.

Balonmano

El grupista Jorge Martínez, con la selección promesa

J. J. Gijón

El joven grupista Jorge Martínez tiene el balonmano en los genes. No en vano es hijo del portero internacional del mismo nombre, aunque el prefirió meter goles a pararlos.

Jorge debutará hoy con la selección española promesa en el Torneo Internacional 4 Naciones que se está disputando en la localidad aragonesa de Tarazona con la participación de España, Francia, Rumanía y Portugal. El gijonés es el más joven de los seleccionados por



Jorge Martínez, en un partido con el Grupo Covadonga. | RGCC

Daniel Sánchez Nieves, ya que no cumple los 15 años hasta el próximo día 18.

Jorge Martínez mide 1,83 y juega de lateral derecho, lo que le confiere además el plus de ser un jugador zurdo, siempre más escasos y

cotizados. Con su llamada el Grupo vuelve a contar con otro jugador más en las selecciones de formación y ratifica su buen trabajo de cantera.

La selección juega a las 18 horas de hoy ante Rumanía, mañana

lo hará ante Portugal y el viernes finalizará el torneo ante Francia. Tres rivales potentes de los que a buen seguro Jorge Martínez no se olvidará, ya que para él suponen su debut con la camiseta de la selección nacional.